

# Lleva avance de 36% programa para mejorar el aire, señala Medio Ambiente

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

El Gobierno de la Ciudad de México informó que hay un avance de 36 por ciento del programa de gestión para mejorar la calidad del aire (Proaire), que contiene medidas para reducir las emisiones de contaminantes atmosféricos y gases de efecto invernadero para mejorar la calidad del aire hacia 2030.

A raíz de una solicitud de diputados del Congreso de la Ciudad de México, la Secretaría de Medio Ambiente (Sedema) informó que dicho porcentaje supera en 23 por ciento lo programado para 2022, con lo que se han evitado más de 239 mil toneladas de emisiones contaminantes tan sólo en el año reciente, que van desde micropartículas y monóxido de carbono, entre otros.

Lo anterior fue a raíz de la implementación de diversas acciones, como el uso de tecnologías más limpias y mejoras en el transporte público como el Trolebús elevado en Iztapalapa, la implementación de 59 unidades eléctricas de Metrobús, del Cablebús, nuevas unidades de la Red de Transporte de Pasajeros, viajes de Ecobici e incluso la modernización de la línea 1 del Metro.

También, la reforestación de áreas verdes con la siembra de 44 millones de árboles y plantas en más de mil 400 hectáreas de parques públicos, y la implementación del sistema de cosecha de lluvia.

El informe indica que las acciones contenidas en el programa permitirán reducir las emisiones de contaminantes atmosféricos y gases de efecto invernadero para mejorar la calidad del aire, además de fortalecer el marco normativo y mejorar el conocimiento de los fenómenos que impactan en la contaminación del aire y el cambio climático.

